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Визит

Прогрессивные решения
Программа визита Бориса Дубровского в Магнитогорск  
была насыщенной

Эхо трагедии

И плакало небо

Окончание. Начало на стр. 1
Специально для службы в 
Магнитогорск из Москвы до-
ставлена мироточивая «Семи-
стрельная» икона Пресвятой 
Богородицы – «Умягчение злых 
сердец». Напомним, что после 
чудовищного взрыва на стене 
искорёженного жилища уцелел 
именно этот образ – икона за-
ступницы людей, помогающей в 
нужде и болезнях.

В кафедральном соборе во время 
службы были выставлены обе реликвии 
– мироточивый образ из Москвы и икон-
ка со стены уничтоженной квартиры, 

которую вернули родственникам, а те, 
в свою очередь, передали Магнитогор-
ской епархии. 

После молебна на месте трагедии со-
вершена заупокойная лития.

Несмотря на то, что обряд этот право-
славный, к дому № 164 по проспекту 
Карла Маркса пришли и представители 
магнитогорского мухтасибата во главе 
с имам-мухтасибом Магнитогорска Ра-
шидом Латыповым.

Молебен посетили председатель 
городского Собрания депутатов Алек-
сандр Морозов, руководители подраз-
делений ПАО «ММК» и администрации 
города и десятки горожан.

Во время разбора седьмого и восьмого 

подъездов прилегающая территория 
была обнесена забором так, что мемо-
риал оказался внутри охранной зоны, 
откуда всё ещё вывозят обломки здания. 
Цветы возлагали прямо на снег, устанав-
ливая рядом поминальные свечи. 

У живых, причастных к судьбе много-
страдального дома, сегодня пока ещё 
немало нерешённых вопросов. Им 
предстоит обрести новое жильё, мебель, 
одежду. Практически начать с нуля. Но 
именно им, кому удалось спастись, вы-
жить в страшной трагедии, как никому 
другому, понятно, насколько бесценна 
жизнь и эфемерно всё материальное, ко-
торое наживается годами. Ведь каждый 
из них похоронил родного, близкого 
или просто знакомого человека, сосе-
да. Потеря коснулась и многих других 
жителей города. Те тяжёлые дни мы 
переживали вместе. И сегодня скорбим 
вместе с родственниками погибших. 
Сорок дней – знаковый рубеж, так пусть 
смягчится боль в сердцах живых и упо-
коятся души погибших.

   Ольга Балабанова

Утром глава региона в сопровождении 
главы города Сергея Бердникова побывал 
в вагоноремонтном цехе МП «Маггор-
транс», который в декабре прошлого года 
был переведён на территорию право-
бережного депо с целью эффективного 
использования станочного оборудования, 
сокращения эксплуатационных издержек 
и транспортных расходов.

Цех обеспечивает ремонт механического обору-
дования, узлов и агрегатов трамвайных вагонов. 

– В настоящее время на балансе предприятия 
212 пассажирских трамвайных вагонов, из них 129 
ежедневно выходят на линию, – рассказал гостям 
директор МП «Маггортранс» Андрей Литвинов. – С 
2016 года занимаемся обновлением подвижного 
состава. За это время в 22-х вагонах проведена мо-
дернизация систем отопления и освещения, четы-
ре вагона прошли капитально-восстановительный 
ремонт с заменой кузова и электрооборудования. В 
прошлом году при поддержке городского бюджета 
приобрели 15 низкопольных вагонов с откидной 
площадкой производства Усть-Катавского завода. 
Они работают на всех основных маршрутах и удоб-
ны для инвалидов-колясочников и пассажиров с 
детскими колясками. Четыре вагона произведены 
екатеринбургским предприятием «Горизонт». В 
этом году утверждён бюджет на приобретение 
ещё десяти трамвайных вагонов.

Борис Дубровский оценил не только удобство 
новых вагонов, но и дополнительные функции 
– видеонаблюдение, современную систему ото-
пления, энергосберегающее оборудование, что 
позволяет значительно снизить расход силовой 
электроэнергии.

Особое внимание глава региона уделил 
перспективам развития трамвайного 
движения в южной части города

– В нынешнем году планируем начать строитель-
ство новой трамвайной ветки от улицы Труда по 
проспекту К. Маркса, улице Зелёный Лог до улицы 
Советской, – рассказал губернатору глава города 
Сергей Бердников. – Проект утверждён, прово-
дится выбор подрядчика. Строителям предстоит 
уложить на этом участке более двух километров 
одиночного пути, построить десять стрелочных 
переводов, шесть трамвайных остановок, проло-
жить тротуары. На этом участке предусмотрены 
шесть трамвайных маршрутов. 

Губернатор одобрил идею строительства новой 
трамвайной ветки в южной части города и поинте-
ресовался, насколько это увеличит пассажиропо-
ток и какую дополнительную прибыль принесёт 
Маггортрансу. По словам Андрея Литвинова, новая 
линия позволит увеличить пассажиропоток на 
пять-шесть тысяч человек в сутки, или на 2,13 
миллиона человек в год.

Следующим пунктом рабочего визита стал 

музей истории Магнитостроя, где губернатор по-
здравил сотрудников строительно-монтажного 
треста с 90-летием предприятия и наградил самых 
заслуженных дипломами и благодарственными 
письмами. Руководство Магнитостроя, в свою 
очередь, вручило главе региона символический 
золотой мастерок. 

Не забыл Борис Дубровский и родную школу, 
которая недавно отметила 60-летие. Глава регио-
на прошёлся по знакомым коридорам, заглянул 
в библиотеку и в кабинет на третьем этаже, где 
отыскал парту, вторую в среднем ряду, за которой 
просидел не один год. 

– Здесь чувствуешь себя на полвека моложе, – 
признался губернатор. – Кажется, что из-за угла 
сейчас выйдут школьные друзья, родные учителя. 
В школе прошло лучшее время в жизни – наше дет-
ство. Помню, подарили классному руководителю 
Нине Семёновне Ионовой вентилятор – чтобы он 
двойки из журналов выдувал. Судя по тому, что 
сегодня 56-я школа – одна из сильнейших в Маг-
нитогорске и области, вентилятор с этим хорошо 
справляется.

Глава региона вручил родной школе подарок: 
сертификат на покупку пароконвектомата для 
столовой, а в целом по итогам визита в школу  
№ 56 Борис Дубровский отметил, что здание тре-
бует обновления, и пообещал выделить на ремонт 
средства из областного бюджета.

В ближайшее время долгожданный 
капитальный ремонт начнётся и в здании 
Магнитогорского драматического театра

Во время визита глава региона подробно осмо-
трел здание, познакомился с проектом рекон-
струкции. 

– По окончании театрального сезона планируем 
остановить театр. И за год полностью его отремон-
тировать, – отметил глава Магнитогорска Сергей 
Бердников. – Это будут работы капитального 
характера. Менять нужно практически всё, на-
чиная от гардероба, кресел в зрительном зале и 
заканчивая коммуникациями.

Кроме того, требует полной замены световое и 
звуковое оборудование. На сцене будет внедрён 
механизм трансформации, который позволит ме-
нять количество зрительных рядов и проводить 
в зале спектакли разного формата.

– Мы услышали пожелания губернатора: под-
нять потолки, добавить помещениям «воздуха», 
– отмечает автор проекта реконструкции театра, 
заведующий кафедрой дизайна МГТУ имени  
Г. И. Носова, член Союза дизайнеров России Андрей 
Григорьев. – Архитектура 70-х годов морально 
устарела, возможно, в своё время навесные коро-
ба считались прогрессивным решением, а сейчас 
они съедают пространство. Всё это учли в нашем 
проекте. 

    Елена Брызгалина

Вчера в Магнитогорске поминали погибших  
при обрушении дома 31 декабря 2018 года
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Вагоноремонтный цех МП «Маггортранс»

Школа № 56

Магнитогорский драматический театр им. А. С. Пушкина


